

## **ITINERARIO**

### **DIA 1 BUENOS AIRES**

Salida desde el Aeropuerto Internacional de Ezeiza en vuelo con destino Kuala Lumpur (vía Estambul). Noche a bordo.

### **DIA 2 ESTAMBUL**

Llegada al Aeropuerto Internacional de Estambul para embarcar luego en el vuelo de conexión con destino a Kuala Lumpur. Noche a bordo.

### **DIA 3 – ESTAMBUL / KUALA LUMPUR**

A la llegada al Aeropuerto Internacional de Kuala Lumpur, nuestro guía local les dará la bienvenida. Traslado al hotel, registro y alojamiento.

### **DIA 4 – KUALA LUMPUR**

A las 09:00 a.m., salida para realizar un tour de medio día por la ciudad de Kuala Lumpur. Recorrido en vehículo por los Jardines Botánicos Perdana, anteriormente conocidos como Lake Gardens, con una parada en la Masjid Negara (Mezquita Nacional). Después de una breve visita, continuación hacia la Plaza Merdeka (Plaza de la Independencia), ubicada frente al Edificio Sultan Abdul Samad.

En el trayecto, pasaremos por la estación de tren de Kuala Lumpur, construida en 1910.

Al llegar a la Plaza de la Independencia, visita al sitio histórico. Continuación a pie hacia Pasar Seni (Mercado Central), pasando por la Masjid Jamek, uno de los primeros edificios de Kuala Lumpur, situado en la confluencia de los ríos Gombak y Klang. Tras una breve parada en Pasar Seni, caminata hacia Chinatown para explorar sus mercados callejeros.

Posteriormente, visita a Kampung Baru, un barrio tradicional donde la mayoría de las casas mantienen la arquitectura típica malaya. El recorrido finaliza en KLCC (Centro de la Ciudad de Kuala Lumpur) para una sesión fotográfica con las Torres Petronas, las torres gemelas más altas del mundo (no incluye acceso al mirador ni al Sky Bridge).

Al finalizar el tour, regreso al hotel.

### **DIA 5 – KUALA LUMPUR**

A las 09:00 a.m., salida para realizar un tour de medio día por los alrededores de Kuala Lumpur. Partiremos hacia Batu Caves, hogar del templo hindú más

importante de Malasia, ubicado a aproximadamente 20 minutos del centro de la ciudad. El templo está dedicado al Señor Subramaniam y es el escenario del impresionante festival de Thaipusam, celebrado aquí cada año.

Para llegar a la cima de las cuevas, es necesario subir 272 coloridos escalones. No se requiere un nivel físico específico; sin embargo, no se recomienda la subida para personas con dificultades de movilidad.

El recorrido continúa con la visita a una pequeña fábrica de batik, donde se ofrece una demostración de esta técnica artesanal de pintura. Luego, se procederá a Royal Selangor Pewter, una moderna e interesante fábrica donde se elaboran artesanías en peltre de forma artesanal y con gran habilidad.

Al finalizar el tour, regreso al hotel.

#### **DIA 6 – KUALA LUMPUR / MALACCA**

A las 08:30 a.m., salida hacia Malacca, ubicada a unos 145 km al sur de Kuala Lumpur (aproximadamente 2.5 horas por carretera). Visitaremos los antiguos monumentos y sitios coloniales de esta ciudad histórica, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

A la llegada a Malacca, iniciaremos un recorrido a pie por el distrito histórico, fuertemente influenciado por los períodos coloniales portugués, holandés y británico. Visitaremos las ruinas de la fortaleza A Famosa, construida en 1511. Desde allí, continuaremos hacia las Ruinas de la Iglesia de San Pablo, donde fue sepultado San Francisco Javier.

Continuaremos hacia la Plaza Holandesa (Dutch Square), donde se encuentra el Stadthuys —considerado el edificio holandés más antiguo en pie en Oriente—, así como la Iglesia de Cristo y la Torre del Reloj junto a la Fuente de la Reina Victoria. Luego, realizaremos un paseo en barco por el río Malacca para contemplar edificios con influencias arquitectónicas holandesas y británicas.

Después del crucero, visitaremos el Museo Baba & Nyonya. Posteriormente, disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local.

Tras el almuerzo, visitaremos el templo Cheng Hoon Teng, el templo chino más antiguo de Malasia, fundado en 1645, y la mezquita Kampung Kling, la mezquita más antigua de Malacca. Antes de dirigirnos al hotel, haremos una parada en Bukit China, el cementerio chino más grande fuera de China.

Al finalizar el tour, traslado al hotel en Malacca.

#### **DIA 7 – MALACCA / SINGAPUR**

Después del desayuno en el hotel, salida hacia Singapur en autobús privado. El recorrido atraviesa la zona sur de la península de Malasia e incluye los trámites de inmigración y aduanas en los puestos fronterizos de Malasia y Singapur.

Al llegar a Singapur, habrá cambio de autobús y guía. Traslado al hotel, registro y alojamiento.

#### **DIA 8 – SINGAPUR**

Desayuno. A las 09:00 a.m., salida para realizar un tour de medio día por la ciudad de Singapur. Iniciaremos visitando la zona de Esplanade y caminando a lo largo de Marina Bay hasta llegar al Merlion Park, ubicado en la desembocadura del río Singapur. Continuaremos a pie hacia el distrito cívico, donde se encuentran algunos de los edificios coloniales británicos, como la National Gallery y el Victoria Theatre. Caminaremos por el Padang antes de ser trasladados al barrio de Chinatown.

Seguiremos el recorrido a pie por el mercado callejero, donde podremos observar las actividades locales. Visitaremos el Templo del Diente de Buda, que supuestamente alberga una reliquia de Buda, y el Templo Sri Mariamman, el templo hindú más antiguo de Singapur.

Finalmente, visitaremos los Jardines Botánicos de Singapur, el único jardín tropical reconocido como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, y daremos un paseo por el Jardín Nacional de Orquídeas, que exhibe alrededor de 60,000 plantas de orquídeas.

Al finalizar el tour, regreso al hotel.

#### **DIA 9 – SINGAPUR / BALI / UBUD**

Desayuno en el hotel. El traslado al Aeropuerto Internacional de Changi será organizado aproximadamente 3 horas antes de la hora prevista de salida, para tomar su vuelo hacia Bali.

A la llegada al Aeropuerto Internacional Ngurah Rai (DPS), nuestro guía los recibirá y asistirá para el traslado al hotel en Ubud para el check-in. El resto del día será libre para disfrutar a su ritmo.

#### **DIA 10 – UBUD**

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, serán recogidos para visitar el Bosque de los Monos de Ubud, un santuario natural lleno de exuberante vegetación, hogar de cientos de macacos de cola larga y antiguos templos.

Luego, disfrutarán de un almuerzo relajado en un restaurante local, seguido de la visita a los arrozales de Tegalalang, uno de los paisajes más emblemáticos de Bali, famoso por sus terrazas verdes en cascada y su atmósfera tranquila. Aquí también podrán vivir la experiencia del famoso Bali Swing (por cuenta propia), ideal para obtener fotos inolvidables con vistas impresionantes.

Continuarán hacia el templo sagrado Tirta Empul, reconocido por sus aguas naturales utilizadas para rituales tradicionales de purificación por los hindúes balineses.

Nota: La ceremonia de purificación no está incluida.

Regreso al hotel por la tarde, llevando consigo maravillosos recuerdos de los tesoros culturales y naturales de Ubud.

## DIA 11 – UBUD

Disfruten del desayuno en el restaurante del hotel.

Hoy realizarán una excursión de día completo por la región del Monte Lempuyang, uno de los sitios más emblemáticos de Bali, donde un conjunto de siete templos conduce al templo más alto de la isla.

Después de la visita al templo, continuaremos hacia el Jardín Real del Agua de Tirta Gangga, un remanso de tranquilidad con estanques, fuentes y jardines rodeados de exuberante vegetación tropical.

Luego, disfrutarán del almuerzo en un restaurante local en Rendang, con vistas panorámicas a las terrazas de arroz. Después del almuerzo, seguiremos hacia el Templo Besakih, conocido como el “templo madre” de Bali, ubicado en las laderas del Monte Agung. Situado a 900 metros sobre el nivel del mar, Besakih ha sido considerado un lugar sagrado desde tiempos prehistóricos. Ascenderán hasta la parte más alta del complejo para admirar su arquitectura majestuosa y sus vistas panorámicas. El primer registro escrito del templo data del año 1007 d.C.

Al finalizar la visita, regresaremos al hotel por la tarde, habiendo disfrutado de un día lleno de riqueza cultural y belleza natural.

## DIA 12 – UBUD

Disfruten del desayuno en el restaurante del hotel.

El resto del día será libre para disfrutar de las instalaciones del hotel o caminar por los alrededores y vivir el ambiente de Ubud.

## **DIA 13 – UBUD / NUSA DUA**

Desayuno en el hotel.

Mañana libre para disfrutar a su ritmo. Luego, nos trasladaremos hacia Nusa Dua, realizando visitas en ruta a Taman Ayun y al Templo Tanah Lot.

Nuestra primera parada será en el Templo Real de Taman Ayun, ubicado en Mengwi. Taman Ayun significa literalmente "Jardín Hermoso". Construido en 1634 por el rey de Mengwi, este templo está rodeado por amplios canales y solo se puede acceder a él cruzando un puente que conduce a una puerta ricamente ornamentada, la cual da paso al patio principal. Taman Ayun destaca por sus techos escalonados, su arquitectura balinesa tradicional y sus hermosos jardines perfectamente cuidados.

Finalmente, continuaremos hacia la costa sur de Bali para visitar el famoso templo marino de Tanah Lot, donde podrán apreciar su impresionante ubicación y las vistas panorámicas que lo rodean. Luego, seguiremos hacia Nusa Dua para realizar el check-in en su hotel.

## **DIA 14 – NUSA DUA**

Disfruten del desayuno en el restaurante del hotel.

El resto del día será libre para disfrutar de las instalaciones del hotel o pasear por los alrededores y disfrutar del ambiente de Ubud.

## **DIA 15 – NUSA DUA**

Desayuno en el hotel y mañana libre para disfrutar a su ritmo.

Por la tarde, realizaremos una excursión de medio día hacia la península sur de Bali, donde visitaremos el famoso templo de Uluwatu, o Pura Luhur Uluwatu, uno de los seis templos más importantes de la isla y considerado un pilar espiritual de Bali. Este templo es conocido por su impresionante ubicación en lo alto de un acantilado a unos 70 metros sobre el nivel del mar, desde donde se pueden admirar vistas directas al océano Índico.

Al atardecer, disfrutaremos del espectáculo de la Danza Kecak, una representación tradicional en la que decenas de hombres realizan cánticos rítmicos mientras interpretan escenas inspiradas en el épico relato hindú del Ramayana. Esta danza es uno de los espectáculos culturales más emblemáticos de Bali. Al finalizar, regresaremos al hotel.

## **DIA 16 – NUSA DUA / ESTAMBUL**

Disfruten del desayuno en el restaurante del hotel.

El resto del día será libre hasta la hora indicada, cuando el representante del hotel los recogerá para su traslado al aeropuerto y abordar su vuelo de regreso a casa.

Salida en vuelo a Estambul para tomar su conexión con destino final Buenos Aires.

**DIA 17 - ESTAMBUL / BUENOS AIRES**

Llegada a Estambul, conexión hacia Buenos Aires.

Llegada a Buenos Aires.

**FIN DE NUESTROS SERVICIOS.**